

• Pide a partidarios contribuir para pagar deuda del partido por estafa

HIDALGO FORMALIZA PRECANDIDATURA CON EL PAC

**BHARLEY QUIRÓS
NAVARRO**

bharley.quirós@diarioextra.com

La diputada del Partido Acción Ciudadana (PAC), Carolina Hidalgo Herrera, anunció este lunes sus intenciones de aspirar a la Presidencia de la República y participar en el proceso interno de la agrupación que integra.

La oficialista hizo el anuncio en sus redes sociales y mediante un comunicado de prensa que envió a los medios de comunicación, aunque no a DIARIO EXTRA.

Este rotativo envió luego una serie de consultas a la diputada sobre sus aspiraciones.

¿Por qué quiere ser presidenta del país?

-Creo que soy una mujer preparada, con experiencia en llegar a acuerdos, diálogo, mediación y el recorrido político necesario para liderar a Costa Rica frente a los retos que tiene por delante. La recuperación postpandemia tiene que estar basada en un desarrollo económico que genere oportunidades para todas las personas, especialmente para las más vulnerables, y en esa ruta creo que mi visión, y la visión de todas las mujeres, permitirá una recuperación realmente sostenible e inclusiva.

¿Piensa en algún momento renunciar a la curul?

-De momento no lo tengo contemplado, pero poco a poco iré valorando las decisiones que deba tomar en el proceso.

¿Cómo o quién le está financiando su



La diputada oficialista es la segunda precandidata oficial del PAC. (Foto archivo)

campana?

-De momento la financio con mis ahorros y personas que han hecho voluntariado.

El PAC está valorando cobrar a cada precandidato entre €5 y €10 millones para la inscripción. **¿Qué opina de ese monto?**

-Creo que la decisión debe tomarla la Asamblea Nacional con el debido análisis, y yo respetaré la decisión a la que lleguen.

Hay grupos dentro del partido que hablan de buscar un candidato o candidata de consenso, ¿usted apoyaría esa posibilidad?

-Sí.

La también precandidata Marta Zamora les pidió a las autoridades del partido

pagar cuanto antes la deuda con el Estado por la estafa por la que fue condenado el PAC, esto para poder pedir el voto a la gente, ¿usted comparte ese llamado?

-El partido está completamente comprometido con pagar el monto adeudado y el Comité Ejecutivo Nacional está haciendo grandes esfuerzos para recaudar los recursos necesarios. Todos los partidarios y partidarias tenemos que contribuir a honrar esa deuda.

Hidalgo es licenciada en Derecho graduada de la Universidad de Costa Rica y tiene una maestría en Derecho Público y en Ordenamiento Territorial y Desarrollo Local. Cuenta con más de 10 años de experiencia como funcionaria pública y ha ocupado distintos puestos dentro del Partido Acción Ciudadana.